
1. Herr Sterzenbach berichtet zu einer Nachfrage von Herrn Droppelmann aus der 
Betiebsausschusssitzung vom 13.06.2017 bezüglich parkender Fahrzeuge auf der Deichanlage 
unterhalb des Siegbalkons, dass sich an der Zufahrt zur Sieg ein Absperrpfosten befinde, der 
mittels eines handelsüblichen Dreikantschlüssels entfernt werden könne. Seitens der Gemeinde 
sei den gewerblichen Kanuanbietern gestattet worden, die Ebene unterhalb der Deichkrone 
ausschließlich zum Zwecke der Be- und Entladung der Boote mit Fahrzeugen zu befahren, was 
bisher problemlos erfolge. Lediglich nach dem Pfingst-Wochenende habe ein Kanuanbieter den 
Pfosten nicht wieder angebracht, so dass es zum Befahren der Deichkrone mit Fahrzeugen 
gekommen sei. Diesen Hinweis habe er auch Herrn Droppelmann gegeben. Da es bisher zu 
keinen Problemen mit den Kanuanbietern gekommen sei, würde man den Vorfall als Ausrutscher 
bezeichnen. 
 

2. Frau Droppelmann macht darauf aufmerksam, dass an der Tennishalle am Gymnasium ein 
großes Hakenkreuz angebracht wurde, welches zwischenzeitlich mit schwarzer Farbe übermalt 
wäre. Sie wüsste nicht, ob es von der Gemeinde oder von privater Seite beseitigt wurde, aber es 
sollte zur Anzeige gebracht werden. Entsprechende Fotos könne sie zur Verfügung stellen. 


